

## Kepala UPT BKK Universitas Malikussaleh Hadiri Pameran Karir Virtual Indonesia



Kepala UPT BKK Universitas Malikussaleh Hadiri Pameran Karir Virtual Indonesia. Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Jakarta** - Kepala UPT Bimbingan Karir dan Kewirausahaan (BKK) Universitas Malikussaleh, Teuku Yudi Afrizal MH menghadiri Pameran Karir Virtual Indonesia (PKVI) pertama yang dilaksanakan oleh Indonesia Career Center Network (ICCN) di Universitas Trisakti, Jakarta. Acara ini berlangsung selama tiga hari pada 6-9 Juli 2023.

Acara yang dibuka oleh Ketua Pusat Pasar kerja Kemnaker, Muhammad Yusuf. “Acara ini bertujuan untuk meningkatkan daya saing sumber daya manusia Indonesia melalui pusat karir perguruan tinggi. Pada PKVI ini ada tiga kegiatan diantaranya Pameran Kerja, Pameran Studi Lanjut, dan Pameran Pengembangan Karir. Saya menghimbau kepada mahasiswa serta alumni untuk turut serta dalam kegiatan ini,” katanya.

Ketua Pelaksana PKVI, Lidya Fahmawati MIKOM menyampaikan, PKVI ialah semacam pameran karir, jadi peserta tidak hanya melamar pekerjaan tapi juga bisa melihat informasi studi lanjut.

“Jadi yang mau lanjut S1, S2, S3 bisa melihat program pendidikan di PKVI ini, selain itu ada pameran Pengembangan Karir jadi teman-teman mahasiswa dan alumni bisa mempersiapkan diri dan mengembangkan karirnya di kegiatan ini,” ungkapnya.

Kepala UPT Bimbingan Karir dan Kewirausahaan (BKK) Universitas Malikussaleh, Teuku Yudi Afrizal MH menyebutkan, ICCN merupakan sebuah Asosiasi Pusat Karier Perguruan Tinggi Indonesia berjejaring dengan kurang lebih 500 pusat karir perguruan tinggi di seluruh Indonesia dan memiliki jaringan di regional ASEAN serta Asia Pasifik.

“Tujuan PKVI adalah untuk memberikan kesempatan kepada para alumni anggota ICCN untuk menemukan informasi tentang perusahaan, pekerjaan yang tersedia, studi lanjut S2 dan S3 serta membangun jaringan dengan para profesional di bidang yang diinginkan,” pungkasnya.

Dalam acara ini ada 103 perguruan tinggi, 58 perusahaan yang menjadi Mitra dari seluruh Indonesia, kemudian ada 58 perusahaan, dan ada 500 lebih lowongan pekerjaan yang sudah ada di website PKVI di [infokerjaiccn.id](http://infokerjaiccn.id), terdiri dari bidang IT, Manajemen, Kreatif dan Komunikasi. Serta ada 20 perguruan tinggi yang menginfokan terkait studi lanjut, sampai dengan hari ini ada 4000 register yang masuk ke PKVI, mulai dari lulusan angkatan 2021 – 2023 sebesar 60%, 2016-2020 30%, sisanya di atas 2016 ada 10%. [tmi]

**Tanggal:** 07 July 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#),